


 RSUD Dr. SOEDARSO	MEMBERIKAN OBAT TETES TELINGA		
	No. Dokumen : 04/065/019/AK-RSDS/2017	No.Revisi : 04	Halaman : ½
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Terbit : 02 Januari 2017	Ditetapkan Direktur  <u>Dj. Yustar Muhyadi, SpPD(K)GEH</u> Pembina tingkat I NIP. 19620328 198910 1 001	
PENGERTIAN	Memasukkan sejumlah obat pada telinga melalui kanal eksternal dalam bentuk cair.		
TUJUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sebagai terapi 2. Untuk mengurangi rasa sakit. 3. Untuk memberikan efek terapi lokal (mengurangi peradangan, membunuh organisme penyebab infeksi pada kanal telinga eksternal) 4. Untuk melunakkan serumen agar mudah diambil. 		
KEBIJAKAN	SK Direktur RSUD Dr. Soedarso No.115 tahun 2017 tentang Kebijakan Standar Prosedur Keperawatan Dalam Pelayanan Keperawatan.		
PROSEDUR PELAKSANAAN	<ol style="list-style-type: none"> A. Pre interaksi: <ol style="list-style-type: none"> 1. Cek order di dalam catatan integrasi atau lembar unit dispensing dose 2. Cuci tangan 3. Siapkan obat dengan prinsip 7 benar. 4. Siapkan alat-alat <ol style="list-style-type: none"> a. Obat sesuai order b. Sarung tangan tidak steril c. Baki/nampan/troly d. Cotton bud e. Normal salin f. Piala ginjal g. Pengalas/perlak h. Unit dispering dose (UDD) B. Tahap Orientasi <ol style="list-style-type: none"> 1. Berikan salam, panggil pasien dengan namanya dan periksa gelang identitas pasien. 2. Jelaskan prosedur, tujuan, dan lamanya tindakan pada pasien/keluarga. C. Tahap Kerja <ol style="list-style-type: none"> 1. Berikan kesempatan pasien bertanya sebelum kegiatan dilakukan. 2. Menanyakan riwayat alergi 3. Jaga privacy pasien 4. Menyiapkan obat sesuai order 		

 RSUD Dr. SOEDARSO	MEMBERIKAN OBAT TETES TELINGA		
	Nomor Dokumen : 04/065/019/AK- RSDS/2017	Nomor Revisi 04	Halaman 2/2
PROSEDUR PELAKSANAAN	<ol style="list-style-type: none"> 5. Perlu pendamping untuk memegang bayi atau anak kecil pada waktu pemberian obat 6. Miringkan ke salah satu sisi, telinga yang sakit menghadap ke atas. 7. Letakkan pengalas dibawah pasien. 8. Bersihkan liang telinga dengan Cotto bus 9. Gunakan sarung bila dicurigai ada infeksi. 10. Dengan menggunakan Cotto bus yang dibasahi cairan, bersihkan daun telinga. 11. Tarik daun telinga pasien ke atas dan ke belakang dengan hati-hati. 12. Teteskan obat melalui sisi kanal telinga/saluran telinga sesuai dosisnya, 13. Bersihkan bekas obat dengan tisu 14. Minta klien untuk tetap berada pada posisi miring selama 5 menit. 15. Kaji respons klien. 16. Kaji pada karakter dan jumlah pengeluaran, adanya ketidaknyamanan dan lainnya. Lakukan segera setelah obat di masukkan dan ulangi pada saat efek obat telah bekerja. 17. Merapikan klien 18. Mengembalikan alat pada tempatnya <p>D. Tahap terminasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Evaluasi hasil kegiatan 2. Lakukan kontrak untuk kegiatan selanjutnya 3. Akhiri kegiatan 4. Cuci tangan <p>E. Dokumentasi</p> <p>Catat tindakan yang telah dilakukan di lembar Catatan Perkembangan Pasien Terintegrasi (CPPT) dan di lembar unit dispensing dose (UDD) dan tulis nama dan paraf oleh petugas dan keluarga pasien.</p>		
UNIT TERKAIT	<ol style="list-style-type: none"> 1. Instalasi Rawat Jalan 2. Instalasi Rawat Inap 3. Instalasi Rawat Intensif 4. Instalasi Rawat Inap Khusus 5. Instalasi Gawat Darurat 6. Instalasi Farmasi 		